



LA FEDERATION COMMUNIQUE

Salon de l'agriculture :

DES REVENDICATIONS LÉGITIMES

Le 25 février 2020, une délégation fédérale conduite par Julien Huck, secrétaire général de notre fédération, s'est rendue au Salon de l'agriculture pour porter les revendications légitimes des salariés agricoles.

Dans un contexte marqué par des attaques fortes du gouvernement et du patronat contre les acquis des travailleurs, mais aussi par la multiplication des luttes, les différentes rencontres ont été l'occasion de rappeler l'urgence de répondre aux aspirations des salariés.

Les bas salaires, la précarité, la casse des acquis collectifs et de la protection sociale, la dégradation des conditions de travail, ont des conséquences dramatiques pour la vie des salariés et de leur famille.

Les revendications portées par les salariés pour l'élévation du niveau des couvertures conventionnelles, la reconnaissance des qualifications, de véritables augmentations des salaires, pour le développement de l'emploi en Cdi, pour une protection sociale de haut niveau... doivent être satisfaites.

Les différentes rencontres ont aussi été l'occasion de rappeler notre exigence du retrait du projet Macron de réforme des retraites. Ce projet de loi rétrograde visant à faire travailler plus les salariés pour gagner moins et remettant en cause la protection sociale agricole et le guichet unique de la Msa est combattu par les salariés de nos professions qui, depuis le 5 décembre, participent massivement aux grèves et manifestations unitaires.

Notre fédération poursuivra ses actions à tous les niveaux pour la satisfaction des revendications et la réalisation d'avancées sociales et progressistes.



Une partie de la délégation fédérale au Salon de l'agriculture

Montreuil, le 25 février 2020